

● presupuestos

NO SE ADMITIÓ
NINGUNA
ENMIENDA
DEL PP

Los presupuestos de Castilla-La Mancha para 2004, que ascienden a 6.515,1 millones de euros han sido aprobados esta semana sólo con los votos socialistas y sin que se haya admitido una sola enmienda de las 130 que quedaron "vivas" para su debate en el salón de plenos y que fueron presentadas por el Partido Popular.

Durante los dos días de debate presupuestario los representantes de los dos grupos parlamentarios en la Cámara regional debatieron el proyecto de ley que se publica esta semana en el Diario Oficial. La sesión comenzó con un minuto de silencio por los últimos casos de mujeres fallecidas por los malos tratos. Desde las filas del Grupo Socialista se recrimina a los "populares" "no tener alternativá", mientras que estos defendieron haber trabajado "muy duramente" como para que no se haya aceptado ninguna enmienda.

● navidad

UN BELÉN DIFERENTE,
FIESTAS Y TEATRO
EN CAJA RURAL

El Belén de Caja Rural de Toledo bate cada día récord de visitas. Muflones, gallinas, corderos, caballos, enanos, terneras, patos, cerdos... Las especies exóticas más variadas acompañan al nacimiento y a los magos en este particular Belén que un año más llama la atención de pequeños y mayores.

No es la única cita que la entidad financiera ofrece a los toledanos en estas fechas navideñas. Las dependencias de Caja Rural de Toledo son escenario de diferentes representaciones artísticas. El viernes 19, el auditorio acogerá la fiesta

navideña de los alumnos del colegio Alfonso VI, en la que los más pequeños interpretarán diversos paisajes de la Navidad.

El acto principal será el Teatro Medieval de los Misterios de Villacañas, en el que más de 40 actores representarán un recorrido basado en el propio Evangelio y en la tradición poética y musical de los mayores: desde la Anunciación a la huida a Egipto, pasado por el Nacimiento y la Adoración de los Pastores y Magos. Será el domingo 21, en tres sesiones, a las 13, a las 16,30 y a las 18 horas.



● región

GAS CASTILLA-LA MANCHA
SUPERA LOS 100.000 CLIENTES

Gas Natural Castilla-La Mancha superará a finales de 2003 la cifra de 100.000 clientes en la región gracias al fuerte ritmo de expansión que le ha permitido captar más de 15.000 nuevos clientes este año y que espera continuar en 2004, en el que se prevé la conexión a la red de gas de otros 17.000. La expansión se enmarca en el Plan de Gasificación que firmaron hace cinco años la empresa Gas Natural y el Gobierno de Castilla-La Mancha que se actualizó a principios de año para adaptarse a las necesidades de la comunidad autónoma.

